

## PAROLE DU MOUVEMENT

### Le 30 juin : Faisons barrage à l'extrême droite !

Le 9 juin, l'extrême droite s'est positionnée en tête des élections européennes. Avec près de 50% d'abstention, nous refusons de penser que ce scrutin représente tous les citoyens et citoyennes. La dissolution de l'Assemblée nationale annoncée par E. Macron met en danger notre système social, économique et notre démocratie en tant que telle.

Nous, jeunes des quartiers populaires et du milieu ouvrier, refusons la fatalité de vivre dans un pays gangréné par la haine, le rejet de l'autre, le racisme, la xénophobie, la peur, la privation de liberté, les mensonges, la destruction de la planète et le recul des droits sociaux. **Alors, faisons front contre cette extrême droite dangereuse. Faisons entendre nos voix pour continuer à construire une société juste, fraternelle et solidaire. Nous gardons espoir.**

### Le 30 juin et le 7 juillet, allons voter pour faire front !



L'Equipe Nationale de la JOC